

サポートーズミーティング Q&A

Q 上堺小5年

陸上競技を始めたきっかけは何ですか？

A ギル選手

学校の授業や友達とサッカーなどの球技をやっていて、自分の足が速いことに気づきました。そして、その特技を生かし高校から陸上を始めました。

サポートーズミーティングの様子は、ベリーズのニュースで取り上げられました。



(光小の応援動画)

Q 上堺小4年

オリンピックに出場するにあたり、心がけていることは何ですか？

A ギル選手

目的は勝つことだけど、楽しむことも大切だと思います。オリンピックに出場するのは今回だけかもしれない、と考えると、すべてにおいて前向きになります。

Q 光小5年2組

オリンピックに向けて、どのような練習をしましたか？

A ダークス選手

スピードを重視したものや、重さを利用したものなど、とても厳しい練習をしてきました。また、レースの戦略についても勉強しました。



Q 光小5年1組

大会出場について家族は何と言いましたか？また、日本へ来ることについてどう思いますか？

A ダークス選手

家族も私と同じように興奮しています。一緒に日本に行く予定でしたが、コロナの影響もあり、ベリーズからベリーズチームを応援してくれます。

日本では、日本の良いところを知りたいし、ベリーズの良いところも知ってもらいたいと思います。

Q 横芝中生徒会

大会が延期になって、どのようにモチベーションを保って練習しましたか？

A ダークス選手

ネガティブな報道が多かつたけど、自分がベリーズの国代表であるという自覚を持ち、また、他の国の優秀な選手に会えるチャンスだ、という前向きなイメージをもって臨んできました。

CHECK

Facebook
「横芝光町ベリーズ応援団」でも紹介しています



8月
ベリーズ選手団からベリーズオリンピック協会のサイクリング会へ贈呈



⑥町内全保育所(園)、幼稚園、小中学校、高校が参加したベリーズ応援動画をベリーズオリンピック協会へ贈呈



応援動画

⑤ベリーズ他カリブ地域の大会参加国の中、タウン応援リレーへの参加(光中)



応援リレー

④ベリーズのステークスが、選手の応援と町の交流のため演奏を披露



ステークス

③「サポートーズミーティング」にて、ベリーズ選手団と小中学生が交流(横芝中・光小・上堺小)



キャンドルナイト